



Die EUROBIKE ist vorbei und ich möchte denjenigen die dieses Event nicht besuchen konnten, ein paar Bilder nicht vorenthalten.

Geht man nach dem letzten Pressebericht der Messe Friedrichshafen, dann war die EUROBIKE 2009 ein voller Erfolg.

39.152 Fachbesucher aus 75 Ländern (Steigerung im Gegensatz zu 2008 um 6%) sowie am Publikumstag 21.000 Fahrradfans (2008 waren es gerade einmal 18.000) sowie 1.556 Journalisten aus insgesamt 36 Ländern, das sind die Eckdaten der diesjährigen EUROBIKE 2009.

Die Rund-ums-Rad Redaktion war dieses Jahr das erste mal zu Besuch bei diesem Event.

Man muss schon sagen, es ist sehr beeindruckend was da alles an Fahrrädern und Zubehör geboten wird. Eigentlich ist ein Tag viel zu wenig um sich für die vielen Gespräche mit den Herstellern ausführlich Zeit zu nehmen.

Natürlich werden die Kontakte auch nach der EUROBIKE entsprechend gepflegt und weiter ausgebaut, so dass der Leser immer direkt die Infos von den Herstellern bekommt.

Was zählt ist Qualität und nicht Quantität.

Was ich zumindest auf der EUROBIKE beobachten konnte, ist, dass wohl Klappfahräder neben den E-Bikes groß im kommen sind.

Vermutlich liegt dies auch an der wirtschaftlichen Entwicklung und an den doch immer steigenden Benzinpreisen, dass viele Leute auf ein geeignetes Bike umsteigen um in der Stadt ins Büro oder ins Geschäft zu fahren.

In Bezug auf die Farben kann sich jeder sein eigenes Bild machen.

Ein Glück, dass Geschmäcker ja bekanntlicherweise unterschiedlich sind.



Birdy Faltrad

Was ich auch Klasse finde ist, dass manche Hersteller ihre Bikes nicht einfach so auf ein Podest stellen, sondern die Fahrräder entsprechend ihrem Verwendungszweck in Szene setzen.





In Bezug auf das Design werden die Cityräder meiner Meinung nach auch immer interessanter. Ausgefallene Rahmengenometrien, schlichte Schutzbleche sind hier nur ein paar wenige Auffälligkeiten.



Als exotisch und extravagant könnte man das Holzfahrrad von „Waldmeister“ bezeichnen. Ein wie ich finde sehr schönes Stück. Wäre interessant ob es für den Aussenbereich geeignet ist und vor allem wie hoch die Kosten für ein solch exklusives Stück sind.



Hot Chili zeigt, dass ein Fahrrad auch mal ein wenig, sagen wir mal „voluminöser“ aussehen kann.



Auch interessant finde ich, wie einige Hersteller das Problem mit dem Gepäck lösen.



Centurion präsentierte 2 neue Concept-Bikes, die wie ich finde doch sehr gut gelungen sind. Interessant ist vor allem, was ein Fahrrad heutzutage alles haben sollte bzw. was der Kunde alles wünscht. Von der üblichen Halterung des Fahrradcomputers oder des Navis bis zur Befestigung und Lademöglichkeit des iPods.



Concept Centurion

Klein und kompakt heißt die Devise.

Wenn ich mir aber die Gabel vorne anschau, dann könnte man fast meinen, dass dieses Rad noch gar nicht fertig ist.

Erstaunlich dass hier die Stabilität gewährleistet ist.



Auch an die Familien denken einige Hersteller und konstruieren daher Fahrräder wo man sogar den ganz kleinen Nachwuchs schon mitnehmen kann.







Auch im MTB-Bereich machen Elektromotoren keinen halt.  
Fraglich nur, ob sich sowas in diesem Segment durchsetzen lässt.  
Also ich für meinen Teil möchte an meinem MTB keinen Motor. Irgendwie widerstrebt mir das einfach.



Auch in Sachen Reise und Touren gab es auf der EUROBIKE viel zu sehen.  
So wie zum Beispiel auf dem Stand der Fimal ORTLIEB.  
Im Prinzip „der“ Hersteller für Gepäcktaschen.





Und auch ein bereits bekanntes Gefährt konnte man auf der EUROBIKE 2009 einmal aus der Nähe betrachten. Den „Bergmönch“.

Ich habe ja hier schon ein paar mal darüber berichtet. Muss sagen in echt sieht das Teil noch besser aus.



ALPINA zeigte auf dem Stand, dass man Fahrradhelme nicht immer nur in ein Regal stellen muss um diese zu präsentieren.



So, dass waren ein paar Eindrücke von der EUROBIKE 2009.



Natürlich hätte man noch unzählige Fotos machen können, aber dann hätte es einen ja erschlagen.

Lassen wir uns einfach überraschen, was die Trends für 2010 sind.

In diesem Zusammenhang verweise ich noch auf die Serie hier auf der Seite „Neuheiten 2010“ in welcher die Hersteller ihre aktuellen News für 2010 präsentieren.

- [Neuheiten 2010 - Teil 1](#)
- [Neuheiten 2010 - Teil 2](#)
- [Neuheiten 2010 - Teil 3](#)
- [Neuheiten 2010 - Teil 4](#)
- [Neuheiten 2010 - Teil 5](#)
- [Neuheiten 2010 - Teil 6](#)

